

La FIFA augmente les sanctions contre 23 joueurs et dirigeants en Italie



Berne, 8 mars, (RHC/PL).- La Fédération internationale de Football (FIFA) a augmenté les sanctions dont elle a frappé 23 joueurs et dirigeants du football en Italie pour truquer des matchs et faire des paris illégaux entre 2014 et 2015.

Conformément à son code disciplinaire, la FIFA a endurci les mesures annoncées par les organes de justice sportive de la Fédération italienne de Football qui a entamé trois procès disciplinaires en raison des violations du code disciplinaire.

«A la suite de ces procédures, plusieurs dirigeants et joueurs ont été suspendus de toute activité liée au football. La durée des sanctions imposées varie d'un à cinq ans et quelques-unes des personnes sanctionnées, se sont vues imposer une suspension à vie de toute charge au sein de la Fédération italienne de Football» précisait la FIFA dans un communiqué.

L'arrêt du président de la Commission disciplinaire de la FIFA, Claudio Sulser, a été notifié ce mardi aux fédérations membres correspondantes, ainsi qu'à l'Union des Fédérations européennes et à la Confédération sud-américaine de Football.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/86690-la-fifa-augmente-les-sanctions-contre-23-joueurs-et-dirigeants-en-italie>



Radio Habana Cuba